



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 7.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 18. September 2019

Sonstiges

Protokollnotiz Nr. 0167

- Nach der Änderung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit auf der Ludwig-Erhard-Straße von 70 km/h auf 50 km/h wurde nun, nach rund einem halben Jahr, eine Geschwindigkeitsmessung durchgeführt. Innerhalb von sechs Stunden wurden 600 Verstöße festgestellt. Nach Aussage der Straßenverkehrsbehörde ist bei einer Änderung der erlaubten Höchstgeschwindigkeit keine entsprechende neue Beschilderung erforderlich, es wird an dieser Stelle auf die geltende StVO verwiesen (innerorts Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h).

+

+

Verteiler:

1006 z. d. A.

Kuntze
Ortsvorsteher